

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: KATARINA NOVIYANTI PURNAMASARI	Kelas	: IV
NISN/ NIS	: 0083635624 / 1788	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD Katolik Sidorejo	Tahun Pelajaran	: 2018/2019
Alamat Sekolah	: Dusun Pepe Rt. 031 Rw. 015		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<p>1. Sikap Spiritual</p> <p>Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya</p>	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
<p>2. Sikap Sosial</p> <p>Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya</p>	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari, baik dalam jujur, santun, peduli, percaya diri, toleransi, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap disiplin, tanggung jawab.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 65

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Sangat Baik dalam hal memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri. Baik dalam hal memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah.	85	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari : "Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah. Baik dalam hal melakukan aktivitas
2	Pendidikan Kewarganegaraan	83	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila. Baik dalam hal mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.	84	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	81	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal Menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya). Cukup Baik dalam hal Menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan.	81	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal Menyajikan hasil pencermatan tentang keterhubungan antargagasan ke dalam tulisan. Baik dalam hal Mengomunikasikan secara lisan dan tulisan pendapat pribadi tentang isi buku sastra yang dipilih sendiri dan dibaca yang didukung oleh alasan.
4	Matematika	73	C	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan. Cukup Baik dalam hal menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan	76	C	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat. Cukup Baik dalam hal mengidentifikasi hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit)
5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya. Cukup Baik dalam hal mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber	85	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari : "Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat bunyi . Baik dalam hal Melakukan kegiatan upaya pelestarian sumber daya alam bersama orang-orang di lingkungannya .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Sangat Baik dalam hal KI-3 Ilmu Pengetahuan Sosial Kelas 4.5. . Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai	86	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari : "Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. Baik dalam hal Menyajikan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	81	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Sangat Baik dalam hal Mengetahui karya seni rupa teknik tempel. Cukup Baik dalam hal Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi.	81	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi. Baik dalam hal menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	78	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal Memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* . Baik dalam hal Memahami	80	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* . Baik dalam hal
Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	75	C	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks dialog, teks cerita, dan teks drama dengan tatakrama.. Cukup Baik dalam hal mengenal dan memahami teks tembang dolanan/ laghu èn-maènan..	77	B	Ananda Katarina Noviyanti Purnamasari Baik dalam hal melakukan dialog, bermain peran, bercerita, dengan tatakrama.. Cukup Baik dalam hal menulis jenis karangan narasi dan deskripsi..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pr. Siaga	Baik dalam Praktik tali temali pembuatan tandu), menghafal Dwisatya dan Dwidarma, menyebutkan arti kiasan warna Sang Merah Putih, Rajin dan ciat
2	Bhs. Inggris	Baik dalam Membaca kata, frasa, dan kalimat dengan tekanan dan intonasi yang benar, Mengungkapkan kesantunan secara berterima yang melibatkan
3	Kesenian	Mengikuti kegiatan pentas seni di daerah sekitar sekolah mewakili sekolah

D. Saran - saran

--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	135 cm	
2	Berat Badan	28 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	1 Hari
2	Ijin	0 Hari
3	Tanpa Keterangan	0 Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid



Lumajang 15 Desember 2018

Guru Kelas,


Sisilia Mesriana, S.Pd
NIP. 1531/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah


Asep Idam Kurniawan, S.Pd
NIP. 1886/YK

